

En la Talabartería de J. M. López & Mayorga



situada en la calle 13 No. 122 y 124, encuentra Ud. para la venta justos a precio de fábrica y zuela para zapatería.

Golosinas....

ideal. No será claudicando como los fletados al régimen que crujiremos nuestro rojo Pendón.

Si en Francia, Alemania e Inglaterra las masas marxistas llevan a los parlamentos exponentes es porque en esas naciones esas masas entienden la paradoja de no ser parlamentario en principio pero serlo en procedimiento. Es porque en esas naciones se ha formado la élite de la Causa Obrera, cuestión muy diferente a la de Colombia donde todavía se carece de vanguardia bastante para ocupar todos los flancos de la lucha.

¿Quiénes serían los candidatos municipales en caso de sufragar los socialistas? O serían socialistas o no serían: esto es claro. Si lo primero, sería el caso de preguntar, ¿cuántas municipalidades en el país cuentan con unidades suficientes en número y en capacidades para resultar airoso en los cabildos? ¿Cuántos son los socialistas PROBADOS Y EXPERIMENTADOS que conocen las Doctrinas en su análisis de severidad científica? Nosotros creemos que sí los hay, pero si los candidatizamos para anularlos en una lucha estéril contra los testafierros del gobierno, contra los rematadores de alcabalas, contra los caciques, contra los gamonales endiosados y contra los capataces de las obras, ¿a quiénes ponemos al frente de las organizaciones obreras? ¿Les dejaremos colaborando en el presupuesto, nombrando veterinarios municipales, síndicos y barrenderos con influencias de compadres, y SIRVIENDO a los centros obreros? ¿No resultaría que a las uniones de trabajadores les "hacía" la política el gobierno como se les viene "haciendo" a los liberales desde que éstos cambiaron la vida del campamento por el tetero de los ministerios?

¡OBREROS Y CAMPESINOS POBRES: NO VOTAR ES LA CONSIGNA!

Torres Giraldo

María Cano

Para pagar el arriendo de su casa póngase a recoger cartuchos vacíos de las conocidas 42 de Mariano Ramos.

Ante el debate electoral

Cualquier día de estos, cuya fecha nada importa a las masas obreras del país, ha de efectuarse la representación de ese ridículo sainete, que llaman elecciones.

Dicen los autores de la farsa que quien abandona el ejercicio de ese derecho abandona una garantía y renuncia de lleno a su título de ciudadano.

Benditas las horas que han transcurrido desde el día en que el pueblo renunció el cargo de protagonista y se trasladó a las contrabarreras para hacer el papel de simple espectador. Desde ese sitio de defensa, sin ofender aunque lo ofendan, contempla a plena luz meridiana el cúmulo de tramoyas que juegan en la escena.

Las hambreadas fieras del Circo de los Césares jamás se disputaron un jirón de carne humana con la misma glotonería con que los políticos de Colombia pelean las hediondas piltrafas de las candidaturas.

Surgen los discursos vehementes y laudatorios para el pueblo, con la misma facilidad y transparencia con que surge el agua de un manantial andino. La plataforma social por que han de laborar es siempre la última palabra de los dioses y su realización el último acto trascendental del siglo.

Y terminado el prólogo que en no pocas ocasiones concluía en tragedia, viene el cambio de aparataje. El ejercicio de una conquista ciudadana, el exponente más genuino de la voluntad individual, el non plus ultra de la democracia. Las urnas son crisol donde el pensamiento renovador funde sus

VELAS

La Campana
las únicas que
no chorrean

COMPRAMOS SEMILLAS

DE

HIGUERILLA

Ignacio Arango & Cia.

CALLE 13

Donde usted vea un cartucho de La Espiga de Oro, recójalo el vale dinero. Si usted reúne 10.000 cartuchos le daremos 16 Libras esterlinas en puro oro.

moléculas y amalgama con fuerza incongruente la felicidad nacional.

Las distintas ramificaciones de la burguesía se azotan como serpientes enfurecidas y la directiva de la sociedad anónima llamada gobierno saca a relucir las afiladas hojas de la soldadesca y las ahumadas bocas de los fusiles, fuerza incontrastable con que defiende no los sanos principios de un credo, sino la perpetuación de una doctrina cuyo edificio descansa sobre los cimientos de la pena capital.

Moisés también al bajar del Sinaí con las tablas de la ley en la mano, sacrificó a quienes adoraban el becerro de oro olvidándose acaso del precepto del decálogo que diga: «No matarás».

Las pasiones toman formas gigantescas, los hombres de

Pasa a la página 7.

IMPERIAL

es la marca del único JABÓN
sin Silicato.